

# Teniente Coronel Cazadores de Infantería en Cuba

Ref. 6c-1876-A

## Época Alfonso XII

Teniente Coronel Jefe de un Batallón de Cazadores de Infantería en Cuba, con uniforme de diario en actos que no sean de servicio según R.O. de 3 de junio de 1876.

Gorra con visera negra, sin funda blanca, con las divisas de su empleo y la cornetilla de cazadores en metal dorado. Levita de rayadillo con una hilera de siete botones dorados, cuello vuelto de la misma tela. En las bocamangas las divisas de su empleo y las tres sardinetas de Cazadores. Chaleco del mismo tejido que la levita con botones. Camisa blanca y corbatín de seda negra. Los pantalones rectos, también de rayadillo y botines. Bastón de mando.

Lleva en el tahalí una espada de ceñir para oficiales de Infantería modelo 1867. Guarnición totalmente de latón dorado, concha vuelta con las Armas de España, pomo, guardamano, galluelo con cabeza de perro y puño gallonado. Hoja recta, vaina de cuero con brocal y contera de latón dorado.



La Purísima Concepción  
patrona del Arma de Infantería



ESPADA DE CEÑIR  
oficial de Infantería  
modelo 1867  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo

